

Prentsa Oharra

Nota de Prensa



Bideak Zabalduz, un proyecto de integración y visibilización de las asociaciones

La Asociación de Integradores sociales y Animadores socioculturales ha elaborado cortometrajes y proyectos audiovisuales que reflejan sus necesidades

La concejala de Acción Social, Aitziber San Román, y representantes de BIHOTZEEZ-Asociación de Familias con Niños con Cardiopatías-, ADEMGI- Asociación de Esclerosis Múltiple de Gipuzkoa- y AGISAS- Asociación de Integradores sociales y Animadores socioculturales de Gipuzkoa – han presentado Bideak Zabalduz. Uno de los objetivos de este proyecto es impulsar la inserción de las asociaciones que trabajan en Donostialdea.

El proyecto consiste en un proceso en el que cada colectivo ha realizado diferentes talleres con el objetivo de elaborar cortometrajes y proyectos audiovisuales en los que se reflejan sus necesidades. De este modo, durante 2019 se han llevado a cabo la grabación de los diferentes cortometrajes, en los que las diferentes asociaciones participantes han trabajado desde la elaboración del mensaje, el proceso de creación del guión técnico y literario, y han realizado diferentes actividades orientadas además de para la realización de dichos cortometrajes, para el crecimiento personal, asociativo y en general para un proceso de inserción.

Las asociaciones BIHOTZEEZ, ADEMGI y AGISAS han sido las participantes en el proyecto Bideak Zabalduz de este año, en el que en total se han elaborado cinco cortometrajes. BIHOTZEEZ ha realizado un cortometraje “La Cima” y ADEMGI otros dos – “La carrera de mi vida” y “Reportaje Asociación”. También, resulta destacable que en los talleres de igualdad de género que ha realizado la asociación AGISAS han realizado un cortometraje denominado “La Recepcionista” y en la misma han trabajado entorno situaciones de violencia de género.

Los actores y actrices de los cortometrajes son integrantes y voluntarios y voluntarias de las diferentes asociaciones. Para la realización de las grabaciones se ha contado con la participación de diferentes agentes. Durante el proceso de edición los cortometrajes han sido subtítulos al euskera y todos cuentan con traducción de lengua de signos para personas sordas.

Estos cortometrajes, como toda película, tendrán también su gala de estreno, que se celebrará en el Teatro Principal el 6 de marzo a las 19:00 horas, y para la que, viendo el ritmo de las invitaciones, se prevé que estas mismas se encuentren cerca de agotarse. Visto el éxito, los cortometrajes se volverán a proyectar en la Facultad de Educación, en el Aula Magna, de la EHU / UPV el día 12 de marzo a las 11:00h junto con la colaboración de la Universidad del País Vasco.

Nota: Resulta imprescindible acudir sin colonia, perfume, loción o producto que desprenda olor por las graves consecuencias para las personas con sensibilidad química múltiple.

Prentsa Oharra

Nota de Prensa



Donostia / San Sebastián, 28 de febrero de 2020